

LE CONSEIL DE DÉVELOPPEMENT,

C'EST:

- Une occasion de s'impliquer dans la vie de son territoire de façon non partisane,
- Une force de proposition qui débauche sur des actions concrètes,
- Une parole libre et respectée,
- Des échanges avec les élus et techniciens pour avoir des éclairages sur des projets,
- Une ambiance conviviale.
- Des réunions adaptées aux contraintes de ses membres.





JE SOUHAITE **AGIR AUSSI**

> Rejoignez le Conseil de Développement.

Consultez le site internet du Conseil de Développement www.cdd-vienne-condrieu-agglomeration.fr



JE SOUHAITE **EN SAVOIR PLUS**

Venez rencontrer les membres du Conseil de Développement.

TROIS RÉUNIONS PUBLIQUES :

- Jeudi 5 avril à 19h à Longes
- Mardi 15 mai à 19h à Sainte-Colombe
- Mardi 12 juin à 19h à Meyssiez.